

# EL DIARIO DE MENORCA.

## Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.  
Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. M. Mascaró. te de la suscripcion por Id. de D. N. Fábregues inedio de libranza.

## Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.  
Provincias 24 reales trimestre.  
Un número suelto ½ real.

## Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mars. por línea.  
Los no suscritores 12.  
Y las repeticiones á la mitad de precio.

## SECCION DE NOTICIAS.

—De *La Correspondencia de España*:

Con la mas viva satisfaccion anunciamos, aunque no nos sorprende la noticia, porque la esperábamos, que el gobierno ha recibido un parte de nuestro encargado de negocios en Marruecos, manifestando habersele comunicado oficialmente por el gobierno marroquí, que en Mazagan se hallan reunidos seis millones de duros á disposicion del gobierno español como principio de pago de la indemnizacion ofrecida.

El Sr. Merry pedia instrucciones para hacerse cargo de dicha suma.

—Las noticias que dimos ayer 25 sobre la próxima entrega de una parte de la indemnizacion estipulada con los marroquíes, se han confirmado anoche. El Jetib manifestó, en efecto, nuestro encargado de negocios, que estaba dispuesto, que en Mazagan habia mas de seis millones de fuertes, y que estaba nombrada persona que habia de hacer la entrega, faltando solo que el gobierno español designe quien haya de recibir la suma, y que el emperador fije el puerto en que haya de verificarse la entrega.

—Las Córtes continuarán sus sesiones mientras permanezca en Madrid número de senadores y diputados suficiente para votar leyes. Si en los primeros dias de julio se viese que la ausencia de muchos representantes del país habia hecho imposible la continuacion de las tareas del parlamento, este suspenderá por sí mismo sus sesiones, pero quedando reunidas durante el interregno parlamentario a-

quellas comisiones que no han terminado sus trabajos, y sobre todo la importante comision de presupuestos, á fin de poder presentar á las córtes sus dictámenes en 1.º de noviembre.

—Una mensualidad de las clases pasivas en fin de diciembre anterior, importaba reales 11.958,773 céntimos 97, total de haberes devengados por 49,213 individuos. Las altas ocurridas durante el cuarto trimestre de 1859 fueron 668 y las bajas 798.

—La distribucion de fondos aprobada en Consejo de ministros para cubrir las obligaciones del Estado en el mes de julio próximo importa 181.091,508 rs. 18 cénts.

—En Algeciras van á reconcentrarse todos los hospitales que habia establecidos en los pueblos del litoral.

—El buque *D. Juan*, á bordo del cual se han cometido los espantosos crímenes de que tienen noticia nuestros lectores, no pertenecia ya á la casa de los Sres. Amell y Milá de Barcelona, pues habia sido vendido hacia un año á una casa de comercio de Matanzas.

—Las goletas *Constancia* y *Santa Filomena* salieron el 24 de San Fernando para Filipinas.

—Por real órden se ha destinado al navio *Rey* para escuela de cabos de cañon y guardias marinas.

—El vapor de guerra *Piles* entró el 25 en Cádiz procedente de Algeciras.

—Los despachos telegráficos de las provincias anuncian que en todas ellas reina el estado sanitario mas satisfactorio.

—S. A. R. la serenísima señora infanta doña María Luisa Fernanda, que desde las cuatro de la tarde del día 23

había sentido los primeros síntomas de parto, dió á luz con toda felicidad á la una y media de la madrugada del 24, una robusta niña. El estado de S. A. continuaba siendo satisfactorio despues del alumbramiento.

—Habiendo salido ya nuestra infanta de su situacion interesante, se cree como probable que la jornada de San Ildefonso se realizará del 12 al 15 de julio, despues de haber suspendido sus sesiones las Córtes.

—Nuestro excelente corresponsal en Lóndres, (dice la *Epoca*), al remitirnos el *Morning Post* en que viene la esposicion de D. Juan de Borbon, nos afirma que este incalificable documento ha producido una indignacion general en Inglaterra. Españoles y extranjeros residentes en Lóndres, lo condenan en todas sus partes, y parece que Cabrera ha sido uno de los primeros en manifestar su desaprobacion. La prensa inglesa lo ha acogido con el mayor desden. D. Juan carece de todo crédito y respetabilidad en Europa.

—El viernes 22 se dió cuenta en el Congreso de una comunicacion del bizarro general don Carlos María de Latorre, en la cual manifiesta que ha renunciado la gran cruz que se le habia concedido por sus servicios en la guerra de Africa, cumpliendo la palabra que dió á sus electores de no recibir gracia ninguna del gobierno mientras sea diputado á Córtes y dos años despues.

—Aun quedan vacantes algunas plazas del cuerpo de Sanidad militar, que probablemente se sacarán pronto á oposicion.

—Observa un periódico, y este es el mejor dato para convencerse del

desarrollo que de poco tiempo á esta parte ha tomado la construcción de obras públicas, que este año hay escasez de brazos para la recolección de granos, la que con razón se atribuye á la multiplicación de vías férreas que se construyen actualmente.

— Los individuos de tropa procedentes de la guerra de Africa é inutilizados en campaña que regresen á sus hogares, continuarán percibiendo su haber por completo y la ración de pan, hasta tanto que se adopte una resolución definitiva de su futura suerte, con arreglo á lo prevenido en real orden de 19 de mayo próximo pasado.

— Una carta de Constantinopla anuncia que á causa de la miseria que reina en aquella ciudad, muchas familias turcas venden los diamantes que poseían, y en su consecuencia este artículo de lujo ha experimentado un 40 por 100 de rebaja de su precio ordinario.

— Según las últimas noticias de Australia, cerca de Tuofold Bay se habían descubierto nuevos criaderos auríferos. Durante el mes de abril se habían embarcado 210,000 onzas de oro.

— Según noticias llegadas por Nueva York el gobierno chino había accedido á las exigencias de Francia é Inglaterra, prometiendo pagar la indemnización reclamada, y abriendo á ambas naciones los puertos y los ríos del imperio.

— Las últimas noticias de Nápoles por el correo llegan al 16. El día anterior habían salido para Calabria cuatro batallones de cazadores de á pie y otras tantas compañías de tiradores de la Guardia. Disponíanse á embarcarse grandes refuerzos de caballería y artillería. El rey había revistado en Caserta á algunos regimientos llegados de Palermo, dándoles gracias por su valor. Parece que á consecuencia de las quejas elevadas por estas tropas á S. M. por la manera como habían sido dirigidas han sido reemplazados todos sus jefes.

— Garibaldi ha adquirido por compra once buques de vapor, cuatro de los cuales lo han sido en Inglaterra, cuatro en América y tres en Francia.

Paris 23.— Se confirma que el rey de Nápoles se halla enfermo en Pórtici.

Idem.— Hay escasez de noticias.— Los últimos despachos telegráficos de Sicilia dicen que un buque cargado

de armas de fuego compradas en los Estados-Unidos por cuenta de los insurgentes, había llegado á Palermo.

Zurich 24.— Una nueva nota diplomática del gobierno suizo ha notificado á las potencias la ocupación militar de los distritos neutralizados de Saboya, verificada por fuerzas francesas. El gobierno suizo, insistiendo en su manera de considerar la cuestión, mantiene su protesta y pide á las potencias que adelanten la convocación de una conferencia.

Génova 24.— Dicen de Nápoles que se fortifica el castillo de San Telmo y que el gobierno resuelto á resistir á todo trance, ha designado jefes energéticos para el mando de las divisiones que han de operar.

Se confirma que el ministro de los Estados Unidos pide reparación por el insulto hecho al pabellón anglo-americano.

Turin 24.— El príncipe de Torrealba ha sido nombrado presidente del Consejo y dictador en Palermo. «El Adriático» dice que en Pola el gobierno austriaco obligó á un buque mercante, «El Rávena», á enarbolar el pabellón pontificio y que en Fienna el capitán del puerto rehusó dar los papeles de salida al mismo buque porque llevaba el pabellón tricolor de Cerdeña.

Por las anteriores noticias,  
J. Hospitaler.

#### NOTICIAS DE LA PROVINCIA.

De el *Mallorquin* del 22 de junio:

Tenemos el gusto de manifestar á nuestros lectores, que hemos recibido carta de Madrid fechada el 18 del actual, de uno de nuestros mas laboriosos y activos diputados, que no cesa un momento en todo lo que sea beneficioso á la provincia, diciéndonos que tuvo otra entrevista con el señor ministro de Fomento, y recordándole la tan necesaria como importante limpieza del puerto de Palma; le reiteró el señor marqués de Corvera la promesa que le tiene hecha, asegurándole al mismo tiempo no faltaría á ella por ningún concepto; pues de las dos dragas que por cuenta del Gobierno español se están construyendo en Inglaterra, una de ellas está destinada exclusivamente á este puerto. Esto nos hace concebir las fundadas esperanzas de que no tardaremos en llegar al término de nuestros deseos, viendo realizada una obra de tanto interés para los mallorquines.

En cuanto á caminos, nos dice el mismo señor diputado, no dejo de trabajar, y lo que es con respecto al de Deyá á Sollers el gobierno está decidido.

Nosotros á fuer de imparciales, no podemos ménos de escitar el celo del señor ingeniero civil á fin de que ultime sus trabajos, pues con la buena proporción de tener en Madrid á nuestros diputados que desearios de proporcionar á la provincia todas las mejoras de que es susceptible, trabajan de consuno á fin de realizarlas, nos condoleríamos mucho si estas no pudieran verificarse.

— Del mismo periódico del 23:

TELEGRAFO.— De las noticias que tenemos acerca de esta interesantísima obra, resulta: que puestas las señales de amarre en la bahía de Santa Ponza y la de Alcudia por el señor Palet y el ingeniero del contratista Mr. Eugène Bartholomieu, este marchó á Valencia á fin de hacerse cargo del material para la construcción de la línea terrestre, cuyo trazado está concluido ya en esta isla. Ayer han venido alambres, aisladores y aparatos y se espera mayor cantidad en otro buque.

— De el *Isleño* del 23:

Ayer tarde se hizo á la vela el vapor *Vifredo*, conduciendo el segundo batallón del regimiento de Asturias, cuyo buque arribó á este puerto el día antes por la noche á causa del mal tiempo, habiendo salido por la mañana con dirección á Tarragona. Es de esperar que hoy habrá llegado á su destino.

— Del *Correo de Mallorca* del 25:

En los días anteriores ha tenido lugar ante la Junta provincial de instrucción pública el ejercicio de oposición á varias escuelas de niños, que se hallan vacantes. El sábado empezaron, y continuarán durante algunos días, exámenes de maestras, en los cuales se han presentado primorosos trabajos que hacen formar un concepto muy aventajado de las interesadas, y esperar que la educación del bello sexo irá adquiriendo cada día mayores elementos de perfección.

— Del mismo periódico del 28:

A las diez de la mañana de hoy ha sondeado en este puerto el vapor *Barcelonés* procedente de Cádiz y Algeciras, de cuyo último punto salió el día 25. Ha conducido á su bordo las cinco Hermanas de la Misericordia, su Director el Sr. Barrera, un oficial, dos mil mantas y un pliego. El *Mallorquin* sigue ocupado en el servicio.

Damos nuestra cordial bienvenida á las apreciables religiosas que despues de las extraordinarias fatigas que con heroica resignación han arrostrado durante el tiempo de la campaña, vienen á reunirse otra vez á sus compañeras, no para buscar el descanso de que tanto necesitan, sino para emprender nuevos trabajos y seguir prestando los incansables servicios que les encomienda su instituto. No dudamos que cuantas personas se interesan por la gloria de nuestro país celebrarán con la misma satisfacción que nosotros el feliz arribo de aquellas virtuosas mujeres y de su apreciable director el señor Barrera.

Por las noticias de la provincia,  
J. Hospitaler.

## MAHON.

En los trece días que transcurrieron desde el 17 al 29 del mes último no ocurrió defunción alguna en esta ciudad; ya en 1855 pudo notarse que desde 21 de Mayo hasta el día 3 de junio no hubo tampoco ninguna defunción.

Sentimos desvanecer la agradable ilusión de nuestros lectores, pero se nos asegura de que por ahora no tendrá efecto la venida del Presidente del consejo de ministros el Duque de Tetuan.

La del Ingeniero General, el Exmo. señor D. Juan Prim presenta mas probabilidades.

El MENORCA debía llegar anteayer á Barcelona procedente de Algeciras, Cádiz y Alicante, dejando terminada su contrata de fletamento con el Gobierno; por esta razon de un día á otro tendremos el gusto de verle llegar á nuestro puerto, donde procederá á la limpia de sus fondos en el Varadero, tan luego como baje de él la fragata *Aurelia* que hoy lo ocupa.

Dignamente celebrada fué la fiesta de San Pedro, y la popular cuanto divertida cucaña marítima (capallet) atrajo al paseo de la Alameda un concurso innumerable, que animó sobre manera aquel sitio tan fresco y apacible.

La goleta *Maria Teresa*, empavesada y adornada con el buen gusto que nos prometíamos, sostenia la resbaladiza entena, que hizo dar mas de cuatro zambullidas á los atrevidos y poco espertos en caminar sobre un palo cubierto de sebo y jabón, excitando la hilaridad de la concurrencia. Debemos empero anotar la destreza del pescador Bernardo Pons, quien cogió hasta seis sombreros y otras tantas pesetas que se colgaban en la estremidad del palo; un niño consiguió un sombrero, y los demás tomaron repetidos baños muy higiénicos en la estacion de los calores.

Describir uno por uno los diversos y elegantes trages, que se veian hermosados por nuestras hermosas, sería tarea interminable é impropia de «aquel que canas peina»: renunciamos pues á la descripción.

Las músicas de Valencia y Burgos alternaron con piezas escogidas y muy bien ejecutadas, sin rivalidad por supuesto, porque no hay rivalidad donde existen buenos y acreditados profesores. Las medianías rivalizan, el que tiene conciencia de lo que ejecuta se esmera, y llega á conseguir su objeto. Aplaudimos con el público el esmero y ejecución de las piezas que se tocaron.

Mucho contribuyó tambien á embelle-

cer esta tarde de regocijo, la galanteria del Sr. Comandante de la *Mazarredo*, quien tomó parte en nuestra antigua fiesta popular, empavesando vistosa y gallardamente su buque. En botes y falúas vimos esos retoños de la marina española, esos aprendices navales, preciosa savia del antiguo pero robusto tronco, que volverá al árbol su antes envidiada brillantez. (Consiguemos aquí el respetuoso cariño que profesan á su jefe los bien tratados y dirigidos alumnos.) Regatas las hubo en apariencia, y las hubo en realidad, dejándonos convencidos del airoso y preciso corte que dan á sus obras nuestros constructores, contando por supuesto con la destreza del remero, y la habilidad del timonel.

Algo mas estensos seríamos, pero es forzoso acabar diciendo, que las fiestas de San Pedro fueron celebradas dignamente.

La Junta de Instrucción pública de esta provincia ha señalado el día 16 del mes actual para dar principio á los exámenes ordinarios de maestros y maestras de instrucción primaria elemental.

Los aspirantes que se hallen con derecho á ellos deberán presentarse en la secretaria de la junta con los documentos prevenidos, con tres dias de anticipacion al señalado.

**Tiempo bien empleado:** Sabemos positivamente que algunos jóvenes dedicados á la carrera eclesiástica, y entre los que conocemos á mas de uno adornados de una singular aplicacion y amor al estudio, tratan de organizar una especie de Academia para pasar el tiempo de las vacaciones en conferencias literarias y de su instituto, dedicándose igualmente á estudiar las bellezas del latin y castellano.

Aplaudimos de todo corazon esta idea, y recomendamos tan loable ejemplo á los demás jóvenes, pues si llegaran á ponerlo en práctica, confesarían con nosotros, que no hay goces comparables á los que proporciona una sólida instruccion.

**El calor se ha despertado de un modo extraordinario en Palma,** segun anuncia en su número del martes el *Isleño*.

Leemos en la *Correspondencia*:

Dícese que se concederán algunas recompensas al administrador de Hacienda pública, Sr. Cabello y Goitia, al interventor de las islas Baleares y á algunos otros empleados del ramo.

Por real orden se ha aprobado el nuevo reglamento de la escuela especial de administración militar, introduciendo notables mejoras tanto en la parte teórica como práctica de los estudios que cursan

los alumnos de dicha escuela, y reduciendo á tres, los cuatro años que el reglamento anterior fijaba á la duracion de la enseñanza.

El examen de ingreso comprenderá las materias siguientes: gramática castellana, aritmética en toda su estension, álgebra hasta las ecuaciones del primer grado inclusive, traduccion del francés al castellano.

Por real orden de 26 de mayo último se ha concedido el empleo de segundo ayudante farmacéutico del cuerpo de Sanidad militar á don Francisco Rivas.

## BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy.

La Sangre de nuestro señor Jesucristo. Santa Leonor mártir y San Galo obispo de Clermont en Auvernia en 528, y murió en 554.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. la reina de todos los Santos y Madre del Amor hermoso, Patrona de los Asociados á su Corte, en la iglesia del Carmen, privilegiada.

En la de San Francisco á las 10 habrá oficio y sermón de la Sagrada familia Jesus, María y José, será el orador el custos de la misma iglesia.

En la del Carmen, despues de Vísperas, habrá sermón de la Sma. Trinidad, que dirá el Rdo. D. Juan Orfía.

Santo de mañana.

La Visitacion de Nuestra señora.

Afecciones astronómicas de hoy.

El sol sale a las 4 h. y 36 m. y se pone á las 7 y 31 m.

La luna sale á las 6 y 29 m. de la T. y se pone á las 2 y 34 m. de la M.

## ORDEN DE LA PLAZA

del 29 de Junio de 1860.

El día 2 del próximo mes de Julio tendrá lugar la revista de Comisario en la forma que á continuacion se detalla.

A las 7 de la mañana, en la Plaza de los Cuarteles de Villa Cárlos, el regimiento infantería de Valencia, intervenido por el Sr. Teniente coronel comandante y primer jefe accidental del mismo D. José Rodriguez y Trelles.

A las 10 la pasarán, en la Fortaleza de Isabel II, los diferentes destacamentos que la guarnecen y la demas tropa que reside en aquella Plaza ocupada en las obras de fortificación.

A las 12, en las oficinas de la administración militar, los SS. Gefes, Oficiales y demas clases sueltas que sin pertenecer á alguno de los citados cuerpos, deban pasar revista ante el Comisario de la Plaza y finalmente á las 6  $\frac{1}{2}$  de la tarde, las compañías del batallon Fijo de Artillería de Mallorca y el regimiento infantería de Burgos en la esplanada de esta ciudad; interviniendo en este último punto el Sr. Coronel del regimiento infantería de Burgos y en la fortaleza de Isabel II el Sr. Coronel Sargento Mayor de ella.

Las tropas vestirán en traje de diario.

Para el servicio sanitario de esta Plaza,

durante el mes próximo venidero, ha sido nombrado el 2.º ayudante médico D. Antonio Sala perteneciente al regimiento infantería de Valencia, el cual vive en la casa n.º 59 calle del Castillo.—El General Gobernador.—Bassols.

Servicio para el 1.º de Julio.

Cefe de día: D. Alejandro Mendoza y Valdivieso, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Valencia n.º 23.—Parada, Valencia y Burgos.—Hospital y provisiones, Valencia.—El T. C. Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

**MOVIMIENTO DEL PUERTO.**

Entradas.

El vapor-correo Mahonés condujo en su último viaje los efectos siguientes:

50 cajas azucar, 80 sacos harina, 6 id. cacao, 87 cueros al pelo, 8 pipas aguardiente de caña, 6 id vino comun, 15 bultos tejidos, 28 id. suela, pieles y charoles, 10 id. mochilas, 8 id. cobre, 4 id. droguería, 2 id. perfumería, 2 serones nieve y otros efectos.

**AVISOS OFICIALES.**

Administración de Rentas y Contribuciones del Partido de Menorca.

S. M. la Reina (q. D. g.) se ha servido disponer que desde el día de la fecha se espendan al público los cigarros habanos procedentes de las contratos de 16 de Mayo de 1848 y 3 de Diciembre de 1853, así como los elaborados en Sevilla á los precios siguientes:

	Rs. vn.	ms.
Imperiales.	4	”
Regalía superior.	”	24
Regalía comun.	”	20
Media regalía.	”	16
Marea regular «Londres».	”	8
De Dama.	”	8
Panetelas.	”	40

Lo que se inserta en el periódico de esta plaza para conocimiento del público.—Mahon 1.º de Julio de 1860.—El Administrador, Manuel Lassaletta.

**Alcaldía de Mahon.**

La cuenta de ingresos y gastos de la prestación personal para las obras de los caminos vecinales respectivos al año 1859, se hallará de manifiesto en la secretaria de este Ayuntamiento por término de un mes, á contar desde hoy.—Mahon 1.º Julio 1860.—Juan José Sancho.

**Comision local de Instrucción primaria.**

Estando mandado por reglamento que la admision de los niños en las escuelas públicas de primera enseñanza, se verifique en los ocho primeros días de los meses Enero, Abril, Julio y octubre; se hace saber al público que desde el primero hasta el ocho de julio próximo, estará abierta la matrícula de los alumnos que por regla general tengan la edad de seis á trece años, en la Secretaria de la Junta que tiene su despacho en la casa n.º 16 calle de Buen aire.—Mahon 30 de junio de 1860.—El Srío.—Francisco Orfila y Sastre.

**AVISOS DE SOCIEDADES.**

**Sociedad de Navegacion é Industria de Barcelona.**

Se avisa á los tenedores de obligaciones de dicha Sociedad residentes en esta plaza, que desde el 1.º Julio próximo de nueve á doce de la mañana, se satisfarán en el escritorio del infrascrito comisionado los intereses correspondientes al primer semestre de este año.—Mahon 29 de Junio 1860.—Juan Taltavull.

**ANUNCIOS.**

**CONSERVACION DE LA DENTADURA.**

Don JULIAN TICOULAT ministrante dentista, quien ha trabajado en las principales capitales de España y perfeccionado en Paris, Lion y Burdeos, donde ha residido por espacio de algunos años, sabiendo que existen aquí algunas personas que desean su llegada, la hace presente por medio de este anuncio á los que desean conservar su dentadura.

1.º Pone dientes minerales incorruptibles, de nueva invencion, que no se distinguen de los naturales: y ademas del adorno de la boca se puede comer con ellos y pronunciar con claridad; los asegura por el tiempo de quince años, y su colocacion la hará á precios módicos y condicionales.

2.º Limpia la dentadura dejándola en su esmalte natural, y esta limpieza es en extremo útil, porque toda aquella persona que, tome por costumbre el limpiarse la dentadura aun cuando solo sea una vez al año, estará libre de todo mal olor, escorbuto y de otro cualquier mal afecto á la boca; igualmente hace desaparecer de la dentadura, el sarro que se forma en la misma, y carcome las encias hasta conseguir que el diente caiga.

3.º Endereza los dientes á los niños

de corta edad: los padres ó encargados de los niños, deben tener especial cuidado de hacer mirar la dentadura de estos, especialmente cuando se encuentran en la edad de 5 á 13 años, pues que los dientes de reemplazo, suelen salir imperfectos si no se tiene cuidado en extraer las raíces de los primeros.

4.º Empasta y orifica los dientes y muelas careados, sin causar daño, ni dolor alguno, asegurando su conservacion, pues es una pasta de nueva invencion la que usa dicho señor para el efecto, y que impide el que la caries pase mas adelante.

5.º Estrae muelas, dientes, sobredientes y raigones con la mayor facilidad, y sin causar daño ninguno.

Las personas que se sirvan honrar con su confianza á dicho profesor de cirugía ministrante pueden pasar á la plaza de la Arrabaleta n.º 8: si es llamado pasará igualmente á domicilio.

**PARA ALQUILAR.**

Desde 1.º de Octubre próximo, lo estará la casa n.º 133 de la calle de Gracia. Darán razon en la del n.º 149 de la misma.

**HELADOS.**

Los hay en el establecimiento de Dineret calle Nueva n.º 29.

**Para PALMA.**

Saldrá el martes 3 de Julio, la balandra Antonieta su patron Francisco Sitjes; admite cargo y pasajeros. Darán razon en el almacén de la Sra. Antonia Taltavull en la marina.

**Para NUEVA ORLEANS**

en derecha.

Saldrá del puerto de Barcelona á mediados de Julio el bergantin español Destino. Admite carga á flete y pasajeros de proa. El pasaje de estos es de treinta duros cada uno. Lo despachan los Sres. Compte y C.ª, Calle de Lladó n.º 15.

**Para ALCUDIA y BARCELONA**

Saldrá mañana lunes á las 7 de la mañana el vapor-correo Mahonés, cap. D. Antonio Uictory, admitiendo carga y pasajeros.

Lo despacha D. Juan Taltavull, calle del Angel n.º 22.

Por todo lo que va sin firma—J. Hospitaler.

Director y Editor responsable,  
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,  
calle Nueva n.º 24.